

Tanzen

Wer hat Interesse an „Square Dance“?

„Square Dance“ ist ein amerikanischer Volkstanz, der sich aus bekannten heimatlichen Tänzen entwickelt hat.

Vier Paare sind zu einem Quadrat („Square“) aufgestellt und bewegen sich auf die Zurufe eines „Callers“ (Ansager) zu den verschiedensten Musikarten – meist amerikanische Country-Musik. Die Zurufe des Callers sind die Namen der Figuren. Eine feste Abfolge, wie bei anderen Volkstänzen gibt es nicht. Der Caller wählt die Figuren frei aus und kann so jeden Tanz anders gestalten. Anfänger können schon sehr schnell flüssig und harmonisch tanzen.

Traditionsgemäß erfolgt die Ansage der Figuren in Englisch. Englischkenntnisse sind jedoch keine Voraussetzung, da die Figuren in Deutsch gelehrt werden.

„Square Dance“ fördert das Konzentrations- und Reaktionsvermögen und regt den Kreislauf an, ohne zu stark zu belasten.

„Square Dance“ ist für jedes Alter geeignet.

Interessenten melden sich bis zum 15. 12. 1995

unter Telefon 09563/30357 Kröckel

Bei ausreichender Teilnehmerzahl ist geplant, eine neue Abteilung zu eröffnen, in der man „Square Dance“ erlernen und tanzen kann.